

Emmanuel



Dios con nosotros
Dios con nosotros

Parroquia San Benito Abad (Yepes)
Tlfno: 925 154 073
Revista número 249
Noviembre 2023

www.parroquiayepes.es
yepes@architoledo.org
Twitter: @ParroquiaYepes

<https://www.facebook.com/ParroquiaDeYepes>

Emisora Parroquial S.R. 107.5 FM

"YO SOY LA RESURRECCIÓN Y LA VIDA"



Cáritas

XXVIII Semana de la
Caridad



Peregrinación Jubilar a
Valladolid



Obras del tejado de la
iglesia



Donativos mes de
noviembre

<https://salvemoslacolectiadeyepes.es/>

"DONDE TÚ ESTÁS, YO ESTUVE; Y DONDE YO ESTOY, TÚ ESTARÁS"

Hubo quien dijo que para conocer un pueblo o ciudad, nada mejor que visitar su mercado y su cementerio. La información que dan los camposantos dice mucho de sus ciudadanos, tal vez por los mensajes que se escriben en las lápidas, tal vez por las fechas que aparecen o las fotografías, por la limpieza del lugar o su silencio... pero sin duda por los signos religiosos. Los epitafios, las esquelas, las necrologías han estado presentes desde hace mucho tiempo, ya en la Vía Apia, una de las más importantes calzadas de la antigua Roma, se podían leer epitafios en las lápidas. Yo siempre recuerdo la primera vez que vine a Yepes, lo primero que hice fue entrar y rezar al campo santo, para pedir a los Santos su intercesión, para pedir e interceder por las benditas almas del purgatorio.

Haciendo el camino de Santiago me llamó la atención un epitafio en la puerta de un cementerio: «Donde tú estás, yo estuve; y donde yo estoy, tú estarás», sin dudas esas palabras antes o después se cumplirán. Por eso decía el Papa Francisco: "corremos el peligro de aspirar constantemente a cosas que pasan, de confundir los deseos con las necesidades, de anteponer las expectativas del mundo a las de Dios. Pero perder de vista lo que cuenta para perseguir el viento sería el error más grande de la vida. Miremos hacia lo alto, porque estamos en camino hacia lo Alto, mientras que las cosas de aquí abajo no irán allí: las mejores carreras, los más grandes éxitos, los títulos y los reconocimientos más prestigiosos, las riquezas acumuladas y las ganancias terrenales, todo se desvanecerá en un instante, todo. Y todas las expectativas depositadas en ellos se verán defraudadas para siempre".

Vivimos momentos de profunda crisis sobre el sentido de la vida. La resurrección de

Jesucristo es el acontecimiento central de toda la historia de la salvación de Dios con la humanidad y, por tanto, el hecho que esclarece su sentido. En él acontece la plena revelación de Dios como un «Dios de vivos» (Lc 20, 38; Mt 22, 32; Mc 12, 27) y se nos muestra la grandeza de la salvación a la que todos estamos llamados y que ahora vivimos «en esperanza» (Rom 8, 24). Tal vez esta historia que contó Manuel Bru pueda poner luz en nuestro corazón: "volvía de Barcelona en el tren hace años con mis compañeros de la radio, cuando una mujer se volvió desde los asientos de delante, porque me había reconocido por la voz. Me contó que tras la muerte de su padre un psicólogo la había aconsejado guardar todas sus fotos e intentar olvidarlo. La terapia no surgía efecto y me había oído en la radio, un día como hoy, conmemoración de los difuntos, invitar a lo contrario: tener cerca sus recuerdos, y hablar con ellos, en la esperanza de que están en la misericordia de Dios. Y eso fue lo que la liberó de su angustia: recuperar la fe y la esperanza en el Dios de la vida. Que distinto es, me decía ella, el triste consuelo pagano de decir "el vive en tus recuerdos", al verdadero consuelo de creer que desde el recuerdo mantenemos la esperanza de volvernos a ver un día bajo el sol sin ocaso de la vida plena y eterna".

Pidamos a Dios la gracia de que alimentemos nuestra espera del cielo, ejercitemos el deseo del cielo. Que este mes de todos los Santos y la celebración de los fieles difuntos nos ayude a reconocer de dónde venimos, nuestras raíces más profundas, y la verdadera meta de nuestra vida, vivir ahora las bienaventuranzas y hacerlo plenamente en el cielo.

Emilio Palomo.

TESTIGOS DE LA MISERICORDIA DIVINA

Queridos paisanos:

Doy gracias, en primer lugar, a los sacerdotes de la parroquia por invitarme a escribir estas líneas para contar mi testimonio en este curso pastoral dedicado a los sacerdotes.

El lema de este nuevo curso, me imagino que ya lo sabéis: testigos de la misericordia divina. Aunque yo le voy a añadir un pequeño matiz: testigo por la misericordia divina. Porque si soy sacerdote es por pura misericordia divina. Para la estampa de recordatorio de mi ordenación, elegí esta frase de la primera carta de San Pablo a Timoteo que expresa muy bien esto: *"doy gracias a Cristo Jesús, Señor nuestro, que me hizo capaz, se fío de mí y me confió este ministerio"* (1 Tim, 1-12). Después de 16 años de sacerdote sigo dando gracias al Señor por este regalo inmenso que me ha concedido. Pero este regalo se fue gestando en la parroquia que me vio nacer y crecer en la fe. De niño como seise y de joven en el grupo juvenil de la parroquia, con la ayuda de los sacerdotes que han pasado por ella en todo este tiempo, fue madurando la fe y apareciendo la semilla de la vocación en mi corazón. Ya entré en el seminario madurito, en el año 2000 con 25 años, pero con un deseo claro en mi corazón, entregarme al Señor del todo en el camino que Él me mostraba del sacerdocio.

Desde que entré en el seminario he experimentado la misericordia del Señor conmigo, que me considero pobre, débil, pecador e indigno ministro suyo, pero amado por él y ese amor es el que me ayuda a seguir cada día dando la vida por el Señor y por la Iglesia. Pero no solo experimento su misericordia, sino que, por pura gracia, soy ministro de su misericordia, sobre todo en el sacramento de la confesión. Hay un canto, que cantamos en el seminario y que se cantó en mi primera misa en Yepes que dice: gracias Señor por tus misericordias; por estas cosas y por tantas que conocemos nada más tú y yo y que no pueden decirse con palabras, gracias Señor.

Gracias también por mi familia que me han apoyado y ayudado en mi vocación, en mi formación y ahora en mi ministerio. La vida la hemos recibido para entregarla y entregar un hijo al Señor es la ofrenda más hermosa y grande que

unos padres pueden hacer como muestra de esta entrega. Por eso animo a los padres a no poner barreras al Señor si llama a alguno de sus hijos al sacerdocio o a la vida consagrada porque será bendecido con el ciento por uno.

Quiero aprovechar estas líneas, para pedir oraciones por todos los sacerdotes, especialmente por los que están sirviendo en Yepes y por los hijos del pueblo, porque vuestras oraciones nos sostienen para seguir cada día sembrando el mundo de esperanza, de misericordia y sobre todo para seguir propagando la fe, de la que está necesitada tanto este mundo nuestro en el que vivimos. Y esto es lo que intento cada día hacer como capellán del Hospital Nacional de Paraplégicos: llevar esperanza y sobre todo fe a aquellas personas que la han podido perder o se ha visto debilitada por la prueba que están atravesando, para que reconozcan a Cristo junto a ellos en el dolor, en la cruz, en la desesperación muchas veces.

No me quiero olvidar de nuestra Madre la Virgen María, Madre de los sacerdotes, de quién tanto aprendo cada día, sobre todo aprendo a decir "fiat" al Señor como María le dijo al Ángel. Como decía San Juan Pablo II, aprender de la escuela de María porque ella nos lleva de su mano junto a su Hijo para que sigamos sus huellas. Doy gracias al Señor porque es bueno, porque es eterna su misericordia. Mi bendición para todos, mis queridos paisanos.

Juan Luis Gómez de la Torre Fuertes-Moreno.
Sacerdote, Hijo del Pueblo de Yepes.



EVOLUCIÓN DE LAS OBRAS DE REHABILITACIÓN DEL TEJADO DE LA IGLESIA

El pasado 30 de mayo se empezaron a colocar los andamios en la fachada de la iglesia para empezar las obras de rehabilitación del tejado de la iglesia.



Y el 13 de junio se colocaría la grúa necesaria para realizar las obras, continuándose los días posteriores con el montaje de los andamios.



El 3 de julio comenzarían las obras que se vienen desarrollando desde entonces de manera continuada y sin interrupciones.



En primer lugar, por planificación de la obra, se ejecutó la zona denominada como segunda fase en el proyecto (el presbiterio), esta fase se encuentra terminada a falta de la cubrición de teja.



Después, se acometió la primera fase (la nave central y las dos naves laterales de los dos primeros vanos, aledaños al presbiterio), esta fase es la que presenta mayores daños.

A día de hoy, los trabajos realizados se pueden cuantificar en el 65% de la fase, encontrándose más avanzadas las obras en las cubiertas de la nave central, que las correspondientes a las naves laterales, por el desarrollo organizativo de la planificación de esta fase.



Una vez levantadas las tejas y entablamentos de las cubiertas, se ha venido comprobando que el estado real de deterioro y precariedad de los elementos de madera que conforman las estructuras es considerablemente mayor del que la inspección visual desde el bajo cubierta permitía discernir. Esto obliga a cambiar la mayoría de los pares.

Los tirantes y durmientes por sus considerables escuadrías y longitudes, hacen inviable su sustitución, por lo que se vienen reforzando, suplementando y reconstruyendo "in situ".



Debido al mal estado en que se encuentran los elementos estructurales de las cubiertas, se ve necesario continuar con los trabajos de consolidación de manera ininterrumpida, al menos de la primera y tercera fase (nave principal y laterales). Una paralización de los trabajos en el tiempo podría provocar el colapso y derrumbe de las zonas no rehabilitadas.

Puedes ver más fotos en:
<https://www.salvemoslacolegiatadeyepes.es/>





¡Venga a nosotros tu Reino!

Don Luis Javier Argüello García, Arzobispo de Valladolid, solicitó la concesión a la Santa Sede de un año jubilar por el Centenario de la entronización de la imagen del Corazón de Jesús en la torre de la Catedral metropolitana de Valladolid. La lanza abrió el costado de Cristo en la cruz. De su corazón brotó sangre y agua (Jn 19, 34) y comenzó su reinado. Su entrega total, exhaustiva y plena, reina sobre el pecado y, resucitado de entre los muertos, el Hijo de Dios reina sobre la muerte. Su reinado está ya presente en la historia y en el cosmos, pero aún no es pleno. Por eso el propio Jesús nos anuncia una segunda venida, para que su parusía establezca el reinado pleno y definitivo sobre la humanidad y el universo, recapitulado en el cuerpo glorioso de Jesucristo para la eternidad.

La Iglesia, hoy, iluminada por el pentecostés del Concilio Vaticano II, sigue enviada a evangelizar y gime: venga tu Reino. El anuncio del Evangelio del Reino sigue vigente cuando la gran transformación cultural y social, intuida hace 100 años, se ha acelerada y la situación de la Iglesia se ha visto extraordinariamente afectada por los cambios.

El jubileo que comenzamos el pasado 16 de junio y que terminará el 7 de junio de 2024, solemnidad del Corazón de Cristo, quiere ser la oportunidad de vivir plenamente un coloquio orante: Nosotros decimos: "venga tu reino", Él nos dice: "venid a mí". Ocasión para que podamos encontrarnos con su misericordia y experimentar en ella su reinado y, escuchar de sus labios, de su corazón: "reinaré". El Señor que nos dice "venid a mí", nos dice también salid, id, anunciad el Evangelio, llamad a la conversión, proclamad que el reino de Dios está ya entre vosotros, y que el reinado pleno y definitivo está decretado. Nos acompaña en esta peregrinación el Espíritu de la

promesa, y queremos vivir desde este jubileo una puesta a punto de nuestro corazón, personal y eclesial, para seguir las mismas huellas de Jesús en todo su recorrido, desde el pesebre hasta la cruz.

Por todo ello, nuestra Parroquia, siguiendo la estela de los años jubilaes tendrá la Peregrinación Parroquial Jubilar el próximo sábado 25 de noviembre, con la intención de lucrar dicha indulgencia por los difuntos. El Señor que ha estado grande con nosotros y sigue estando grande con nosotros nos convoca a peregrinar hasta la Catedral metropolitana de Valladolid y conseguir la indulgencia en la Basílica de la Gran Promesa, realizando una visita cultural y participando en la Santa Misa en la Basílica. Será un tiempo de gracia para los que podamos participar en la peregrinación y para toda nuestra parroquia, que potenciará la comunión de los santos con toda la fuerza de unirnos la Iglesia militante que peregrinamos en este mundo, con la Iglesia purgante, que habiendo compartido con Cristo ya la muerte esperan la purificación de sus faltas para poder gozar cuanto antes de la visión de Dios, y con la Iglesia triunfante que ya goza del cielo y forman parte de los mejores hijos de la Iglesia.

Un Año Jubilar es siempre un acontecimiento que ofrece una "segunda oportunidad" de renacimiento en el perdón. El mundo en el que vivimos es un mundo con heridas y conflictos. La manera de vivir en nuestra sociedad, el exceso de pantallas, el individualismo, el aislamiento, las soledades, las desigualdades e injusticias sociales, la vivencia de la sexualidad completamente desvinculada del amor y de la fecundidad, necesariamente generan melancolías, porque es una vida en la mentira de lo que somos. Nosotros no tenemos la solución a tantos problemas de enfermedades mentales, sobre todo aquellas que precisan un diagnóstico de especialistas, pero sí podemos ofrecer un humus que sea menos favorable a las melancolías. Hemos de hacer nuestra humilde aportación al bien común ofreciendo la misericordia que brota del Corazón de Cristo. Ofrecer su Gracia es ofrecer su perdón y el consuelo y la alegría de su presencia.

Irene y Samuel.

XVIII SEMANA DE LA CARIDAD: "NO APARTES TU ROSTRO DEL POBRE"

«No apartes tu rostro del pobre» (Tb 4,7). Esta Palabra nos ayuda a captar la esencia de nuestro testimonio. Cada día nos comprometemos a acoger a los pobres, pero esto no basta. Un río de pobreza atraviesa nuestras ciudades y se hace cada vez más grande hasta desbordarse; ese río parece arrastrarnos, tanto que el grito de nuestros hermanos y hermanas que piden ayuda, apoyo y solidaridad se hace cada vez más fuerte. Por eso [...] nos reunimos en torno a su Mesa para recibir de Él, una vez más, el don y el compromiso de vivir la pobreza y de servir a los pobres. [...] En definitiva, cuando estamos ante un pobre no podemos volver la mirada hacia otra parte, porque eso nos impedirá encontrarnos con el rostro del Señor Jesús.» (Papa Francisco, Mensaje para la Jornada de los pobres del 19 de Noviembre del 2023)

Llega como todos los años a nuestra Parroquia y a la Iglesia Universal la Jornada Mundial de los Pobres y de su mano nuestra Semana de la Caridad, con el objetivo de buscar practicar más la caridad y la misericordia entre todos nosotros. Como el papa nos dice, «No podemos volver la mirada para otro lado», por eso este año hemos querido tener una visión más local de la caridad, de la caridad que se hace aquí en Yepes, en nuestro pueblo, conociendo y escuchando el testimonio de 4 realidades muy concretas, que nos ayudarán a vivir más la Caridad que Dios quiere de cada uno de nosotros:

• **Cáritas Parroquial:**

En el año 2004, hace ya casi veinte años, comenzó su andadura nuestra Cáritas que es el organismo oficial para la acción caritativa y social de la Parroquia. Desde entonces son muchas las personas que se han acercado a solicitar nuestra ayuda, ellas son, el centro de nuestra acción.

A los quince voluntarios que en estos momentos colaboramos nos mueve un sentimiento de unión con los que sufren, utilizando de una manera ética y coherente los recursos de los que disponemos, que provienen de las donaciones recibidas de los fieles, a los que agradecemos su generosidad para con los más necesitados. Todo ello realizado a la luz de la fe, fundamento y sentido de nuestro actuar.

• **Amafi:**

El embrión de AMAFI nació alrededor del año 1979. La Asociación atravesó diferentes etapas hasta la realidad que es hoy, fruto del trabajo,

esfuerzo y sacrificio de muchas personas durante mucho tiempo. Somos una Asociación sin ánimo de lucro, que atiende a Personas con Discapacidad Intelectual y del Desarrollo y sus Familias, trascendiendo su labor a nivel nacional y europeo, que lucha y trabaja por conseguir la Plena Inclusión de estas personas en la sociedad, para que esta les reconozca sus derechos, su dignidad humana, y que les permita aportar su esfuerzo, para que puedan demostrar sus diferentes capacidades. AMAFI a través de los servicios que presta, proporciona los apoyos que necesitan estas personas, para que según sus capacidades puedan desarrollar su proyecto de vida, y de esta forma lograr su felicidad. Nuestra Asociación tiene entre sus objetivos alcanzar una vida lo más normalizada posible para las personas que atiende.

• **Cruz Roja:**

La Cruz Roja es una organización internacional humanitaria, fundada en 1863 en Ginebra. En su origen se constituye con el objetivo de auxiliar a las víctimas de guerra y, posterior y paulatinamente, extiende su campo de acción a otras áreas sociales y sanitarias. Su propósito es proteger la vida y la salud y hacer respetar a la vida humana. Promueve la comprensión mutua, la amistad, la cooperación y una paz duradera entre los pueblos

• **Servicios Sociales de Yepes:**

Los Servicios Sociales de Atención Primaria de Yepes, constituido desde el 2003, el equipo actual, constituyen el primer nivel de atención del Sistema Público de Servicios Sociales, siendo la puerta de acceso al Sistema. Ubicados en el Centro Social (c/ Santo Domingo), atienden las necesidades sociales de la población mediante la tramitación, derivación y ejecución de distintos recursos y ayudas.

David de Blas Martín.

Vicario Parroquial.

Programa de la XVIII Semana de la Caridad

Miercoles 15 de Noviembre:

20:00h. Mesa testimonio de 4 realidades que practican la Caridad en nuestro pueblo de Yepes para que nos acerquemos así mas a la Caridad que Dios quiere de nosotros.

Viernes 17 de Noviembre:

18:00h. Hora Santa

CALENDARIO PARROQUIAL NOVIEMBRE 2023

MIÉRCOLES 1	SOLEMNIDAD DE TODOS LOS SANTOS. DÍA DE PRECEPTO. HORARIO DE MISAS DE LOS DOMINGOS DE NOVIEMBRE. <ul style="list-style-type: none"> ○ 9:30 H. SANTA MISA EN EL CONVENTO DE LAS MM. CARMELITAS. ○ 12:00 H. SANTA MISA EN LA PARROQUIA. ○ 17:00 H. SANTA MISA POR LOS DIFUNTOS EN EL CEMENTERIO. ○ 18:00 H. EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO. 18:30 H. ROSARIO. ○ 19:00 H. SANTA MISA EN LA ERMITA DE SAN LUIS.
JUEVES 2	CONMEMORACIÓN DE TODOS LOS FIELES DIFUNTOS. <ul style="list-style-type: none"> ○ 11:00 H. SANTA MISA EN EL CEMENTERIO. ○ 19:00 H. SANTA MISA EN LA PARROQUIA. A CONTINUACIÓN VIGILIA EXTRAORDINARIA DE LA ADORACIÓN NOCTURNA.
VIERNES 3	PRIMER VIERNES DE MES. "EN SU CORAZÓN" <ul style="list-style-type: none"> ○ VISITA DEL "SEÑOR A LOS ENFERMOS". (DURANTE LA SEMANA TAMBIÉN SE LLEVARÁ AL SEÑOR). ○ 11:00 H. EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO. CAPILLA DEL CRISTO. TURNOS DE ADORACIÓN HASTA LAS 18:00 H. ○ 18:00 H. HORA SANTA. 18:30 H. ROSARIO. 19:00 H. SANTA MISA.
DEL 3 AL 5	<ul style="list-style-type: none"> ○ V RETIRO DE EMAÚS HOMBRES DE LAS PARROQUIAS DE YEPES Y OCAÑA.
SÁBADO 4	PRIMER SÁBADO DE MES. <ul style="list-style-type: none"> ○ 08:00 H. ROSARIO DE LA AURORA.
DOMINGO 5	DOMINGO XXXI DEL TIEMPO ORDINARIO. COLECTA PARA LAS OBRAS. <ul style="list-style-type: none"> ○ 9:30 H. SANTA MISA EN LAS MM. CARMELITAS. ○ 12:00 H. SANTA MISA EN LA PARROQUIA. ○ 14:00 H. COCIDO BENÉFICO PARA LAS OBRAS DE REHABILITACIÓN DEL TEJADO DE LA IGLESIA. ○ 17:00 H. SANTA MISA POR LOS DIFUNTOS EN EL CEMENTERIO. ○ 18:00 H. EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO. 18:30 H. ROSARIO. 19:00 H. SANTA MISA EN LA ERMITA DE SAN LUIS.
MIÉRCOLES 8	<ul style="list-style-type: none"> ○ 19:45 H. REUNIÓN CON LOS PADRES DE 3º DE COMUNIÓN EN LA CAPILLA DEL CRISTO.
DEL 10 AL 12	<ul style="list-style-type: none"> ○ RETIRO DE EFFETÁ DEL ARCIPRESTAZGO DE OCAÑA.
SÁBADO 11	<ul style="list-style-type: none"> ○ 19:45 H. JUNTA GENERAL DE LA HERMANDAD DE LA SACRAMENTAL.
DOMINGO 12	DOMINGO XXXII DEL TIEMPO ORDINARIO. HORARIO MISAS DE LOS DOMINGOS DE NOVIEMBRE. <ul style="list-style-type: none"> ○ 9:30 H. SANTA MISA EN LAS MM. CARMELITAS. ○ 12:00 H. SANTA MISA EN LA PARROQUIA. ○ 17:00 H. SANTA MISA POR LOS DIFUNTOS EN EL CEMENTERIO. ○ 18:00 H. EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO. 18:30 H. ROSARIO. ○ 19:00 H. SANTA MISA EN LA ERMITA DE SAN LUIS.
DEL 13 AL 19	<ul style="list-style-type: none"> ○ XVIII SEMANA DE LA CARIDAD.
VIERNES 17	<ul style="list-style-type: none"> ○ 10:30 H. PROGRAMA NACIONAL DE RADIO MARÍA "EL DIOS DE CADA DÍA" DESDE YEPES. ○ 18:00 H. HORA SANTA CON ORACIÓN DE LA SEMANA DE LA CARIDAD. 18:30 H. ROSARIO. ○ 19:00 H. SANTA MISA EN LA SEMANA DE LA CARIDAD.
DOMINGO 19	DOMINGO XXXIII DEL TIEMPO ORDINARIO. HORARIO MISAS DE LOS DOMINGOS DE NOVIEMBRE. JORNADA MUNDIAL DE LOS POBRES. <ul style="list-style-type: none"> ○ 9:30 H. SANTA MISA EN LAS MM. CARMELITAS. ○ 12:00 H. SANTA MISA EN LA PARROQUIA. ○ 17:00 H. SANTA MISA POR LOS DIFUNTOS EN EL CEMENTERIO. ○ 18:00 H. EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO. 18:30 H. ROSARIO. 19:00 H. SANTA MISA EN LA ERMITA DE SAN LUIS.
MARTES 21	DÍA DE LA NIÑA MARÍA. <ul style="list-style-type: none"> ○ 19:00 H. SANTA MISA POR LA ESCUELA INFANTIL "NIÑA MARÍA".
VIERNES 24	<ul style="list-style-type: none"> ○ 19:45 H. REUNIÓN DE HERMANDADES.
SÁBADO 25	<ul style="list-style-type: none"> ○ PEREGRINACIÓN PARROQUIAL JUBILAR A VALLADOLID. ○ 18:30 H. ROSARIO POR LA VIDA. 19:00 H. SANTA MISA. ○ 19:45 H. VIGILIA DE LA ADORACIÓN NOCTURNA. ○ 21:00 H. ORACIÓN ARCIPRESTAL DE JÓVENES EN YEPES.
DOMINGO 26	DOMINGO XXXII DEL TIEMPO ORDINARIO. HORARIO DE MISAS DE LOS DOMINGOS DE NOVIEMBRE. JESUCRISTO REY DEL UNIVERSO. <ul style="list-style-type: none"> ○ 9:30 H. SANTA MISA EN LAS MM. CARMELITAS. ○ 12:00 H. SANTA MISA EN LA PARROQUIA. RIFA PARROQUIAL. ○ 17:00 H. SANTA MISA POR LOS DIFUNTOS EN EL CEMENTERIO. ○ 17:30 H. CATEQUESIS DE CONFIRMACIÓN DE ADULTOS. ○ 18:30 H. ROSARIO. 19:00 H. SANTA MISA EN LA ERMITA DE SAN LUIS. ○ 19:00 H. ORACIÓN DE ALABANZA EN LA PARROQUIA.
MIÉRCOLES 30	<ul style="list-style-type: none"> ○ COMIENZA LA NOVENA DE LA INMACULADA.

**COLABORA ECONOMICAMENTE
CON**

<http://www.salvemoslacolegiatadeyepes.es>



**RIFA MES DE NOVIEMBRE:
NACIMIENTO**